

Ausweitung Pilotprojekt Taubenschlag am Gersthofer Platzl

Der unterzeichnende Bezirksrat stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 12.12.2024 gemäß § 24 Abs 1 GO BV folgenden

ANTRAG

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, zu prüfen, ob das Gebiet rund um das Gersthofer Platzl aufgrund der Größe der Taubenpopulation und geeigneter Räumlichkeiten für eine Erweiterung des Pilotprojekts Taubenschlag in Frage kommt.

BEGRÜNDUNG:

Das Problem der Verschmutzung öffentlicher Plätze im 18. Bezirk durch regelmäßige Taubenfütterungen war bereits mehrfach Thema in der Bezirksvertretung Währing. Trotz zahlreicher Bemühungen und Initiativen konnte bisher keine zufriedenstellende Lösung gefunden werden, und die Beschwerden der Währingerinnen und Währinger bestehen weiterhin.

Eine vielversprechende Lösung könnte das im Jahr 2022 gestartete Pilotprojekt „Taubenschlag“ des Wildtierservice Wien bieten. Im Rahmen dieses Projekts werden Tauben rund um die Uhr mit artgerechtem Futter und Wasser versorgt und erhalten geschützte Rast- und Brutplätze. Dadurch wird es dem Wildtierservice ermöglicht, eine gezielte Geburtenkontrolle durchzuführen und die Taubenpopulation langfristig zu reduzieren.

Wie aus dem Bericht des Wildtierservice Wien hervorgeht, gab es auch im Umfeld des Pilotprojekts anfänglich Probleme mit übermäßigem Ausbringen von Futter durch Privatpersonen. Doch innerhalb kurzer Zeit konnte hier eine deutliche Verbesserung erzielt werden, was die Wirksamkeit der Initiative unterstreicht.

<https://www.wien.gv.at/gesellschaft/tiere/pdf/zwischenbericht-ein-jahr-pilotprojekt-taubenschlag.pdf>

Johannes Mühlbacher

Bezirksrat NEOS Währing

